



AÑO XXXVII

Presidente hasta 1947  
JESUS CANTU LEAL

Monterrey, N. L., Viernes 30 de Diciembre de 1955.

Presidente y Gerente General  
ROGELIO CANTU

Número 13,984

## Aprueba el Senado Reformas Substantiales a la Ley Federal del Trabajo

### Alardea de la Bomba H Rusa

#### Mostró Cuanto Preocupa a Rusia la Vida de sus Países Satélites

POR RICHARD K. O'MALLEY,  
Corresponsal de The Associated Press.

MOSCU, Dic. 29.—(AP).—Nikita Khrushchev acusó hoy al Presidente Eisenhower de "abierta interferencia" en los asuntos de los países comunistas y rechazó el plan de inspección aérea mutua calificándolo de "nada más que espionaje militar".

Hizo alarde de la bomba soviética de hidrógeno "puede ser grandemente aumentada en poder". Al mismo tiempo criticó al Secretario de Estado, John Foster Dulles, por "pregonar la represalia en masa y otras cosas absurdas".

El jefe del Partido Comunista habló durante dos horas ante el Soviet Supremo (Parlamento).

"Algunos políticos occidentales tienen una extraña idea del espíritu de Ginebra", dijo Khrushchev. "Quiéren que desarmemos a nuestro ejército y también que nos desarmemos moral y políticamente".

Khrushchev dijo que criticaba a Eisenhower "muy a mi pesar" porque lo respeta "mucho". Pero declaró que el mensaje de Navidad de Eisenhower a los países comunistas de Europa Oriental "es totalmente incompatible con el "Espíritu de Ginebra".

### Ike Guarda Silencio

CAYO HUESO, Florida, Dic. 29 (AP).—Hoy se le informó al Presidente Dwight Eisenhower de las críticas que habían hecho sobre el Nikita Khrushchev, Secretario General del Partido Comunista, pero el Presidente se negó a efectuar comentarios.

En Moscú, Khrushchev acusó al Presidente y al Secretario del Estado norteamericano John Foster Dulles de "grotesca interferencia" en los asuntos de Europa Oriental mediante la transmisión de un mensaje de Navidad a esa zona.

### Ocho Grados Bajo Cero en la Capital

MEXICO, D. F., Dic. 29.—(AEE).—Ocho grados bajo cero fue la temperatura mínima registrada hoy aquí en la intemperie, en la actual racha de intenso frío seco que continúa padeciendo esta Metrópoli.

Empero, el Observatorio Nacional pronostica para mañana ligero ascenso de temperatura en la Mesa Central y el Valle de México.

### Aprobaron las Reformas Para Crédito Agrícola

#### Un Acalorado Debate del PAN Precedió a la Aprobación de Seis Iniciativas

MEXICO, D. F., Dic. 29.—(AEE).—Un acalorado debate en el que la diputación panista impugnó repetidas veces las reformas propuestas a la Ley de Crédito Agrícola, precedió a la aprobación de otras seis iniciativas enviadas por el Ejecutivo, algunas de las cuales fueron recibidas apenas algunas horas antes.

Las demás iniciativas aprobadas fueron: Reformas al Artículo 136 de la Ley Orgánica de la Armada Nacional; Reformas a la Ley de Impuestos sobre la Renta; Creación del Consejo de Recursos no Renovables; Ley de Retiros y Pensiones Militares; y Ley de la Institución Descentralizada de Servicio Público, de Transportes Eléctricos en el Distrito Federal.

Las Reformas a la Ley Orgánica de la Armada, que ayer aprobó el Senado, fueron aprobadas, quedando la disposición en términos de que se abonará en antigüedad y servicios de los marinos por el tiempo que estén fuera del servicio cuando ocupen puestos de elección popular de la Federación, como Gobernadores de los Estados o como Pagadores

### Ninguna Huelga de Importancia Durante 3 Años

#### Trabajadores y Patronos Apoyan al C. Presidente

MEXICO, Dic. 29 (AEE).—Ninguna huelga de importancia ha estallado en México durante la gestión gubernamental del Presidente Ruiz Cortines, siendo todo un récord implantado en los últimos 3 años y demuestra que los patronos y laborantes han cooperado desahogadoamente para establecer un equilibrio necesario que promueve la auténtica prosperidad entre los factores de la producción.

Al proporcionar el dato anterior, el Secretario de Trabajo comentó que "el sólido apoyo que la administración de Ruiz Cortines, recibe de las fuerzas de la producción organizada en México, es la mejor prueba de que los trabajadores están convencidos de los constantes esfuerzos de su Gobierno para salvaguardar sus intereses y levantar la economía, técnica, cultural y socialmente su nivel de vida".

Agregó que "el interés de la administración por elevar los salarios y de este modo su capacidad de compra, su nivel de vida está acorde con la situación económica de cada industria y por la tabla de salarios que en cada una se ha establecido, de tal manera que mientras la bonanza de la minería permitió aumentos por más de 35 por ciento en 3 años y de otras industrias un 33 por ciento, esa porcentaje fue más reducido en el ramo de Transportes en Ferrocarriles y el petróleo, en los cuales el salario ha permanecido por algún tiempo equilibrado".

También señaló López Mateos los esfuerzos de enlace cooperativo entre las tiendas y los consumidores, para que los artículos de primera necesidad sean adquiridos al costo; y que los servicios médicos se han aumentado.

Asimismo se fundaron bibliotecas en los centros cívicos y se aumentaron las becas disponibles en los Institutos de México y del extranjero.

Se refirió a la obra de los trabajadores sociales que mejoran la economía doméstica del trabajador, sus presupuestos familiares y otros aspectos de su vida diaria.

Señaló que antiguamente el aumento de salarios se traducía en aumentos indebidos de los costos de producción, como lo prueba "que antes, cada 1 por ciento de aumento, significaba 2.16 por ciento más en los costos.

En el último trienio el aumento del 1 por ciento en la producción sólo representó un 1.39 por ciento en el alza de los costos.

Aunque la devaluación del peso afectó el costo del capital de importación para el aumento de la producción, los índices actuales señalan que durante los 3 años anteriores, a la presente administración, los precios sufrieron un aumento promedio de 11.9 por ciento anual.

A partir de la iniciación del Gobierno de Ruiz Cortines, ese aumento no ha excedido al 6.4 por ciento. Expresó también López Mateos que durante el año que termina se revisaron casi la totalidad de los Contratos de las Industrias Mineras y Siderúrgicas, sin que se rompiera la armonía entre las empresas y sus servidores, de esas casas más importantes fueron los de la Compañía Peñoles, Carbonífera de Sabinas, Fundidora de Hierro y Acero de Monterrey y otras.

### \$80,600,000,000.00 el Producto Nacional

### Aumenta la Producción 2-1 Sobre la Población

MEXICO, D. F., Dic. 29.—(AEE).—Sobre la situación económica que guarda el país al finalizar el presente año, la Comisión Nacional de Valores dice que "de acuerdo con las estimaciones que recientemente dió a conocer la Nacional Financiera, la producción nacional en el presente año alcanza ya un nivel sin precedente de 80 mil 600 millones de pesos. Si se considera que en el año 53 la producción nacional fue de 56 mil 600 millones de pesos y en 1954 de 66 mil 100 millones, se puede concluir que la tasa de incremento de la producción duplica, en promedio, el crecimiento de la población, lo cual significa que aún descontando el aumento de los precios registrados en el transcurso de los tres años señalados, ha habido un progreso económico real. Luego la Comisión declara que así las condiciones a través de los diversos factores de la economía "la situación de las dos principales actividades económicas del país, la industria y la agricultura, han venido mejorando constantemente, estimándose que en el último trienio se ha registrado un incremento industrial de 25% y un aumento en la producción de 20% cuando menos.

(Pasa a la Pág. 2.)

### Adenauer Dispuesto a Desterrar el Comunismo y Unir Alemania

#### El Canciller Rechaza Toda Iniciativa de Reunificación a Base de Neutralidad

BONN, Dic. 29.—(AP).—El Canciller Konrad Adenauer dijo hoy que la política de Alemania Occidental en 1956 será dar prioridad a la reunificación de Alemania, unidad europea y la lucha contra la infiltración comunista.

En un mensaje que dirigió al Partido Demócrata Cristiano (CUD) del cual es jefe, Adenauer declaró: "El comunismo es todavía el mayor peligro que amenaza a la libertad y la cultura de todas las naciones libres".

Enfáticamente rechazó la idea de neutralizar a Alemania como precio para la reunificación.

Reunificación en una neutralizada, y por lo tanto aislada, Alemania, sería una reunificación bajo símbolos comunistas", previno el jefe del Gobierno.

Dijo que la Unión Soviética desea extender su "supuesto progreso" a Alemania Occidental y su propósito de comunicar a toda Alemania.

"A pesar de todos los gestos de amistad y la propaganda de coexistencia, los dirigentes soviéticos no han abandonado, ni en lo más mínimo, sus pensamientos de victoria y de dominación comunista del mundo", declaró Adenauer.

La neutralización de Alemania no sólo sería el comienzo del fin de toda la libertad alemana, sino de toda la Europa".

### Está en la Cámara Baja el Nombre de Cuauhtémoc

#### Rinden Tributo al Héroe de México en Solemne Sesión los Diputados

MEXICO, D. F., Dic. 29.—(AEE).—En un lugar destacado figura desde hoy en la Cámara de Diputados el nombre de Cuauhtémoc inscrito en letras de oro, cuya inscripción fue desahogada hoy en la sesión solemne que celebró la Cámara con la asistencia de la totalidad de los Senadores. Algunos Ministros de la Suprema Corte, representantes de las Secretarías de Estado y de algunos Gobiernos de los Estados, así como de las agrupaciones obreras y campesinas y del PRI, llevando la representación del Ejecutivo el Sub-Secretario de Gobernación, Lic. Fernando Román Lugo.

Durante la sesión se exaltó la figura del último Emperador Azteca, pronunciando enjundiosos discursos el Senador Rafael Brito Rosado y el Diputado José López Bermúdez.

### Causa Asombro en Washington el Ataque a Ike

#### Su Mensaje de Navidad Provocó la Ira de Moscú

WASHINGTON, 29 de Diciembre, (AP).—Las autoridades de norteamericanas expresaron asombro hoy, por el ataque directo contra el Presidente de Estados Unidos, Dwight Eisenhower, por el Secretario General del Partido Comunista ruso, Nikita Khrushchev.

Creer que esas críticas pueden indicar el comienzo de una actitud todavía más ruda en la política internacional, de la Unión Soviética.

Además, los expertos consideran que es significativo que la razón inmediata del ataque personal, haya sido sólo un mensaje de Pascua, en el que Eisenhower manifestó que oraba por la libertad de Europa Oriental.

Al parecer, el ataque de Khrushchev indica que lo relacionado con los satélites es punto al que el Soviet concede gran importancia. Esto, a su vez, sugiere que, en realidad, pueden estar haciendo frente a problemas para mantener el control comunista, mucho mayores que los que conoce el Occidente en detalle.

Las autoridades no se mostraron muy impresionadas por las jactancias de Khrushchev, relacionadas con la posesión de armas atómicas más poderosas que las del Occidente. La propaganda comunista, en los últimos meses, aún antes de la conferencia de los Jefes de Gobierno de los 4 grandes poderes celebrada en Ginebra en julio, ha estado encaminada a manifestar, que la Unión Soviética se mantiene confiada y poderosa en un mundo de capitales decaente.

Khrushchev y el Presidente del Consejo de Ministros de la Unión Soviética, Mariscal Nikolai Bulganin, se reunieron con Eisenhower en la conferencia de Ginebra y manifestaron que habían quedado muy impresionados con la sinceridad de sus declaraciones sobre la paz y el desarme y sobre el interés que expresó en evitar la guerra atómica.

Aún en esa oportunidad, Khrushchev y Bulganin rechazaron los esfuerzos de Eisenhower y todos los argumentos presentados por el Secretario de Estado, John Foster Dulles, para discutir los problemas de los países satélites en la conferencia de Ginebra.

En un momento de la sesión, Bulganin dijo que "los problemas de los países satélites en la conferencia de Ginebra, se discutieron con sinceridad y sobre el interés que expresó en evitar la guerra atómica."

En un momento de la sesión, Bulganin dijo que "los problemas de los países satélites en la conferencia de Ginebra, se discutieron con sinceridad y sobre el interés que expresó en evitar la guerra atómica."

### Dispónese el Régimen a Librar del Agio al Agricultor y Simplificar el Crédito

MEXICO, Dic. 29 (AEE).—Dar fin a los trámites burocráticos que centralizan el crédito, sino que también darán cabida a los propios campesinos y agricultores como accionistas de las mismas.

Esta modificación se pondrá en marcha a contar del día 2 de enero una vez que el Senado apruebe como se espera que lo haga mañana la Ley respectiva.

Lo otra está dirigida a establecer en firme el nuevo sistema por virtud del cual las agencias de los Bancos se encargaran de comprar las cosechas que serán almacenadas por "Almacenes Nacionales de Depósito", S. A., y que la CEI y MSA en este mecanismo dará plena vigencia a los precios de

### Preve Contra el Desempleo

#### El Presidente Pide Nuevo Tipo de Compensación Para el Cese

MEXICO, D. F., Diciembre 29.—(AEE).—El Senado aprobó con dispensa de trámite la iniciativa presidencial que reforma la Ley Federal del Trabajo, incluyendo medidas substantiales tales como la incorporación a la legislación mexicana de trabajo domiciliario, aumentado el número de días para fundar el pago de indemnizaciones en los casos de defunción o incapacidad así como a fortalecer el Derecho del obrero y protegerlo contra el desempleo. Así mismo establece nuevos requisitos al patrón en los casos en que la Empresa plantea conflicto de orden económico.

Aprobada tal iniciativa, ayer mismo se turnó a la Cámara de Diputados.

Las reformas llevan el propósito de procurar la protección de quienes viven del trabajo a domicilio, campo propicio para la violación de los derechos del trabajador y para la explotación de sus necesidades vitales.

Más adelante dice que "se procura la adopción de normas de aplicación general en las resoluciones obrero-patronales, la incorporación a nuestro derecho positivo de aquellas prácticas contractuales y principios que por su permanencia e invariabilidad ameritan convertirse en disposiciones legales".

Los artículos cuya reforma solicita el Ejecutivo son el 56, 65, 122, 124, 128, fracciones 1a, 2a, 242, 294, 298, 301, 303, 381 entre otros, y tienden a dar una mayor garantía a los trabajadores en lo que hace a la revisión de los contratos colectivos que podrá efectuarse a solicitud de los trabajadores o patronos.

En casos de despido injustificado el trabajador tendrá derecho a la percepción de salarios vendidos desde la fecha en que ocurre el despido; se protege al trabajador contra su desempleo y en su caso se le hará acreedor de compensaciones por los años de servicio que hubiere prestado; el trabajo a domicilio no considerado lo suficientemente en la ley, es incorporado ahora, obligándose a los patronos a firmar contratos fijándose sanciones de \$100.00 a 5 mil pesos cuando se abstengan de hacerlo.

En casos de indemnización se aumenta la cifra base de \$12.00 diarios a \$25.00 como salario máximo para los casos de riesgos (Pasa a la Pág. 2.)

### Tiempo Probable

MEXICO, Dic. 29 (AEE).—VERTIENTE DEL GOLFO DE MEXICO.—

Desenso moderado de la temperatura. Aumento de nubladros y lluvias. Principará a soplar norte moderado o algo fuerte que alcanzará rachas violentas en Punta Delgada y Coatzacoahuas.

PROBABLE EN LA REGION: Pronóstico del Observatorio del Ing. C. de Tarnava para las próximas 24 horas.

Nubladros con vientos débiles orientales que cambiarán al norte o noroeste algo fuertes con marcado descenso de la temperatura, en el transcurso del día.

### Preve la Standard una Competencia de Mercados

#### Del Forcejeo en la Venta de Petróleo se Deducen Beneficios al Consumidor

NEUVA YORK, Dic. 29.—(AP).—El año entrante será de "más intensa competencia" en la industria petrolera, según declaró Eugene Holman, Presidente de la Standard Oil Company (de Nueva Jersey). Añadió que el consumidor se beneficiará de esto.

### Subitamente los Chinos Rojos Atacan Quemoy

#### Los Nacionalistas Silenciaron las Baterías Comunistas

TAIPEH, FORMOSA, Dic. 29 (AP).—Hoy hubo inusitada actividad en el Estrecho de Formosa cuando las baterías de la tierra firme china bombardearon violentamente a Quemoy y hubo escaramuzas en el mar alrededor de las islas Matsui, en poder de los nacionalistas, según dijeron hoy unas fuentes oficiales.

Quemoy y la pequeña Quemoy--a 193 kilómetros de la isla Matsui, en poder de los nacionalistas, según dijeron hoy unas fuentes oficiales.

En casos de despido injustificado el trabajador tendrá derecho a la percepción de salarios vendidos desde la fecha en que ocurre el despido; se protege al trabajador contra su desempleo y en su caso se le hará acreedor de compensaciones por los años de servicio que hubiere prestado; el trabajo a domicilio no considerado lo suficientemente en la ley, es incorporado ahora, obligándose a los patronos a firmar contratos fijándose sanciones de \$100.00 a 5 mil pesos cuando se abstengan de hacerlo.

En casos de indemnización se aumenta la cifra base de \$12.00 diarios a \$25.00 como salario máximo para los casos de riesgos (Pasa a la Pág. 2.)

El puerto comunista de Amoy y la cercana isla de Tainan habían sido las que anteriormente habían cañoneado las posiciones nacionalistas. Pero hoy todos los tres emplazamientos dispararon 687 granadas sobre las dos islas antes de silenciarse bajo el pasado fuego nacionalista, dijo el Ministerio.

El Ministerio también dijo que los cañones de la tierra firme dispararon siete onanadas de artillería sobre Kaofeng. Esta isla, a solo seis kilómetros de la costa comunista, es la que posiblemente está en mayor peligro de ser invadida de las del grupo de las Matsui.

Frente a las Matsui, en donde de los nacionalistas aumenta esta semana su patrulla je por mar y por aire, los barcos nacionalistas sostuvieron anoche encuentros con cañones rojos durante una hora y finalmente los obligaron a huir, según dijo la Agencia oficial central de noticias.

En una declaración de fin de año Holman dijo que "nuevas organizaciones han entrado a la industria y están luchando por conseguir una mayor participación en el mercado. Las compañías por largo tiempo establecidas están haciendo grandes esfuerzos por mantener y afianzar su posición en el mercado. El que se beneficia de toda esta competencia es el consumidor".

El jefe de la compañía petrolera más grande del mundo dijo que es probable que los precios del petróleo se mantengan en los niveles actuales, "por lo menos en el inmediato futuro", pese al mayor costo de las operaciones.

Dijo que la industria tuvo un buen año en 1955 y que indicó el nuevo año en buenas condiciones que le permitirán hacer frente a los nuevos aumentos en la demanda de sus productos.